

Vehículo: Panamá Online

Fecha: 24 de marzo de 2014

Título: Cuatro nuevas Salas de Estimulación Temprana fueron entregadas en Veraguas

Link: <http://panamaon.com/noticias/salud/1142655-cuatro-nuevas-salas-de-estimulacion-temprana-fueron-entregadas-en-veraguas.html>

Cuatro nuevas Salas de Estimulación Temprana fueron entregadas en Veraguas

Estos espacios estarán en todas las provincias y comarcas



Los distritos de Mariato, Montijo, Calobre y la cabecera de la provincia de Veraguas, se beneficiaron con la entrega de modernas y completas Salas de Estimulación Temprana donadas por el Despacho de la Primera Dama en el marco de su programa insignia Desarrollo Infantil Temprano, que cuenta con el apoyo económico del gobierno de China-Taiwán.

Estas instalaciones están dotadas de todos los implementos necesarios para optimizar la estimulación de los infantes de 0 a 6 años, rango de edad demostrado científicamente donde se desarrolla el 100% de las neuronas del cerebro, lo que marca el rumbo de desarrollo y desenvolvimiento del niño y la niña.

Los padres de familia presente en cada una de las nuevas salas, aplaudieron esta iniciativa del Despacho, pues representa para sus hijos grandes oportunidades de crecer y desarrollarse integralmente y ser en el futuro hombres y mujeres capaces.

La doctora Ivonne de Martinelli en representación del Despacho de la Primera Dama invitó a los padres de familia a cuidar estos nuevos ambientes, que a partir de su entrega son de ellos y sus hijos. Destacó además sentirse complacida de ver las estructuras médicas en mejores condiciones que en años anteriores, lo que habla de la gestión en infraestructura que hace el Gobierno nacional.

Les compartió importantes iniciativas que se desarrollan en el marco del programa de Desarrollo Infantil Temprano como lo son la construcción de 6 jardines infantiles en las zonas comarcas del país, así como también la construcción de albergues maternos, dos bancos de leche humana pasteurizada que ayuda a prevenir las muertes prematuras de bebés, la creación del currículo de 0 a 3 años es igualmente una innovación aplicada en los preescolares del país.

Con la entrega de estas salas de estimulación en el Centro de Salud de Mariato se benefician unos 500 niños, mientras que en la Policlínica Dr. Horacio Díaz Gómez de Montijo el impacto positivo le llega a 126 infantes, por su parte los niños y niñas beneficiados de la sala de estimulación en el Centro de Salud de Calobre Dr. Aistides Vallester llega a más de 400 niños y niñas.

Lo anterior representa un gran avance en materia de política pública de primera infancia aplicada por el Gobierno Nacional en beneficio de este importante segmento de la población.

La provincia de Veraguas en total contará con siete salas de Estimulación Temprana en las principales instalaciones de centros de salud y policlínicas, bajo la administración del Ministerio de Salud y la Caja de Seguro Social respectivamente.